

ABSTRAK

Nama : Syifa
Program Studi : Rekam Medis dan Informasi Kesehatan
Judul : Gambaran Motivasi Mahasiswa Program Studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta dalam Menyelesaikan Kuliah Tepat Waktu.

Di Indonesia sebesar 35,2% Rumah Sakit Umum belum memiliki Profesional Perekam Medis dan Informasi Kesehatan. Institusi penyelenggaraan pendidikan Rekam dan Informasi Kesehatan belum meluluskan sekitar 5.976 orang. Menurut penelitian yang dilakukan oleh Wahyudi (2012) dan Hartanto (2016) penyebab mahasiswa tidak lulus tepat waktu adalah kurangnya motivasi mahasiswa sehingga mahasiswa menjadi malas dan menyebabkan pengulangan pada mata kuliah. Penelitian bertujuan menggambarkan motivasi mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta dalam menyelesaikan kuliah tepat waktu. Penelitian ini dilakukan di Universitas Esa Unggul Jakarta pada tahun 2017, yang menjadi subjek adalah mahasiswa program studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan angkatan yang aktif pada semester 6 atau semester lanjut yang masih menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah (KTI) sebanyak 80 mahasiswa. Penelitian ini menggunakan analisa deskriptif dengan desain *crosssectional* (potong lintang). Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi mahasiswa tinggi sebesar 59% dan motivasi sangat tinggi sebesar 41%. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi mahasiswa program studi D3 RMIK UEU Jakarta adalah kondisi lingkungan pembelajar dan upaya guru dalam membelajarkan pembelajar. Faktor keluarga atau orang tua juga menjadi faktor yang mempengaruhi motivasi mahasiswa program studi D3 RMIK UEU Jakarta. Diharapkan mahasiswa program studi D3 RMIK UEU Jakarta meningkatkan diri dalam kemampuan belajar mengikuti kegiatan-kegiatan positif seperti: seminar, lomba karya tulis ilmiah, menulis PKM serta mampu meningkatkan minat dalam memilih program studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.

Kata kunci: Motivasi Lulus Tepat Waktu, Faktor-faktor yang Mempengaruhi Motivasi Lulus Tepat Waktu, Faktor lain yang Mempengaruhi Motivasi Lulus Tepat Waktu.